



## Wanderpokal zum Gedenken

Die Steckäplattler-Liga hat bei ihrer Abschlussveranstaltung heuer erstmals den Sieger der Einzelmeisterschaft mit einem Wanderpokal geehrt (wir haben berichtet). Der neugeschaffene Max-Hebensberger-Gedächtnispokal erinnert an den Haushamer, der 2018 während eines Liga-Turniers plötzlich verstorben ist. Hebensberger ist Rekordhalter bei den Einzelmeistern mit einem Durchschnitt von 3,45 Zentimetern Entfernung zur Daube bei 20 Wurf. Peter Biechl aus Reichersdorf (Foto) sicherte sich mit 3,60 Zentimetern den diesjährigen Meistertitel und reiht sich nun in die Liste der Einzelmeister am Sockel ein.